



Eine Erinnerung zum Mitsingen

Manche Momente lassen sich viel besser mit Melodien einfangen als mit Worten – und so klingen dann auch die Erinnerungen.

Der Mond ist aufgegangen,
die goldnen Sternlein prangen
am Himmel hell und klar;
der Wald steht schwarz und schweiget,
und aus den Wiesen steigt
der weiße Nebel wunderbar.

Seht ihr den Mond dort stehen?
Er ist nur halb zu sehen
und ist doch rund und schön.
So sind wohl manche Sachen,
die wir getrost belachen,
weil unsre Augen sie nicht sehn.

Matthias Claudius, Abendlied,
Reclam Verlag 2020

